



Pièces	2 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	9928
Prix	277 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Nous sommes ravis de vous présenter cette superbe opportunité immobilière situé à deux pas des magnifiques plages de Juan-les-Pins. Cet appartement 2 pièces traversant spacieux de 61,25 m², idéalement situé dans une résidence de standing, offre tout le confort et le calme dont vous avez toujours rêvé. Caractéristiques principales : - surface : 61,25 m² - rez de jardin avec une charmante terrasse ensoleillé de 21 m², une cuisine semi-ouverte fonctionnelle qui permet de rester connecté avec la pièce à vivre donnant sur le jardin. - un séjour spacieux de 28 m² pour des moments conviviaux en ...

We are delighted to present you with this superb real estate opportunity located just a stone's throw away from the magnificent beaches of Juan-les-Pins. This spacious 2-room apartment, spanning 61.25 sqm, is ideally situated in a prestigious residence, offering all the comfort and tranquility you have always dreamed of. Key Features: Area: 61.25 sqm Ground floor with a charming and sunny terrace of 21 sqm, a functional semi-open kitchen that allows you to stay connected with the living area, overlooking the garden. A spacious 28 sqm living room for enjoyable moments with family and friends. ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr